
Ja schon. Aber würden dann die Verlage nicht online darauf verweisen? Ein paar Mal hab ich nämlich
gesehen, dass sie nur Manuskripte von Agenturen annehmen.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Derzeit keine Annahme von unverlangt eingesandten Manuskripten
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